

stellung. Winken freundlich dem Zahnbrecher und seinem winselnden Patienten, — und jedes nimmt sich zum Andenken einen der stockigen Zähne mit, die als Reklame zu Pyramiden — gleich Haufen zermalmtten Gebeins — geschichtet sind . . . Schielen dem schreibenden Arzt über die Schulter, beschnuppern seine Tinkturen, bekiebitzen Dominospieler, hamstern einen kompletten Trödelladen: vergiftete Pfeile, spiralige Dolche, Gürtelschnallen, Dattelkörbe, Mörser, Kuskusmühlen und andere nützliche Dinge „ins Hotel zu schicken“.

Ja, sehen gerührt zu, wie plötzlich ein eiszottiges, einäugiges Monstrum Mohammed mit knotigen Armen umschlingt, und, da sie aus dessen wiederholtem: Father of my wive entnehmen, daß es der Schwiegervater sei, betasten und bestarren sie wie eine Schaubudenfigur den Alten, der umständlich gestikulierend ihnen den Rücken kehrt und dann achtlos durch ihre Mitte entschreitet, als wären sie Moskitos. Mohammed aber schämt sich. Warum? Wegen dieses Rückfalls in primitive Gefühle vor Europäern? Vor dem ärmlichen Vater des geliebtesten Weibes, um derent-